

## 先生の卒業式

船田 年男

今日は卒業式

いいえ

今日は離任式

いいえ

今日は先生の卒業式

なぜ？

学校とともに働き

学校とともに学び

学校とともに生きた証だから

なぜかって？

生徒とともに歩み

生徒とともに学び

生徒とともに生きた証だから

三年間とは決まっていなくても

三月とは決まっていなくても

時間の長短も

時期も決まっていなくても

今日は先生の卒業式

人生のひとコマを捧げた学校だから

家族にゴメンナサイといながら

時間を割いた学校だから

自分の時間を削っても

賭けた思いがあるから

今日は先生の卒業式

辛いことも 悲しいことも 苦しいことも

いっぱいあったから

自分の経験も 自分の思いも 自分の

気持ちも

すべてズタズタになったこともあったから

でも

逃げなかった ごまかさなかった

だから

喜びも うれしさも 楽しさも

感じられた日々があったから

そして

何よりも

「ありがとう」といつてくれた人がいたから

だから

今日は先生の卒業式

離れていっても

ここで生きてきた証は残る

必ず残されていく

歴史に刻まれていく

だから

今日は

先生の卒業式